

《单词百科:front-page是什么意思?front-page怎么发音?front-page的解释和用法》

英语单词front-page是什么意思?front-page怎么读?front-page怎么发音?简答网为您整理了front-page的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



front-page怎么读

front-page的读音:[fr nt pe d]

front-page的意思

- 1、adj.头版的;重要的;轰动的;
- 2、v.把...登在头版;

front-page的相关词组

- 1、land page 着陆网页;首页

- 2、at the front of 在前面
- 3、at the front 在前面
- 4、blank page 空白页;
- 5、cold front 冷锋, 冷面;
- 6、dynamic page 动态页;
- 7、eyes front [体]向前看;
- 8、even page 偶数页;
- 9、empty page [计] 空页面;
- 10、home page 主页;
- 11、full page 整个页面;整版;
- 12、front wheel 前轮;
- 13、front teeth 前牙;
- 14、front runner 赛跑中跑在第一的人, 一路领先的人;
- 15、front row seat 前排座位
- 16、front row 前排;前列;
- 17、front panel 面板;前面板;
- 18、front page (报纸)头版 ; (书的)标题页
- 19、front office 全体决策人员;
- 20、front money 预付款;

front-page的近义词

- 1、attention-grabbing adj. (言语或行为) 吸引公众注意的;
- 2、eye-catching adj. 引人注目的;显著的;

- 3、far-reaching adj.深远的，广泛的，深至远处的；
- 4、headline n.大字标题；新闻提要；头条新闻；
- 5、important adj.重要的；有声望的；

front-page的双语例句

- 1、The front page is devoted to the continuing saga of the hijack.

头版是对劫持事件的连续报道。

- 2、The Guardian's front page carries a photograph of the two foreign ministers.

《卫报》的头版刊登了两国外交部长的一张合影。

- 3、All the major dailies carried the story on the front page.

几家主要的日报均在头版刊登了这一消息。

- 4、The editors made up the front-page with articles written by different scientists.

编辑们把几位科学家写的文章编排在头版。

- 5、The news appeared the next day on the front page.

那则消息次日刊登在头版上了。

- 6、The violence in the Gaza Strip makes the front page of most of the newspapers.

加沙地带的暴力事件成为大多数报纸的头版新闻。

- 7、The story is splashed across the front page of the newspaper.

这篇报道刊登在报纸头版显著位置。

- 8、The young player was on the front page of the sports section.

这位年轻选手出现在体育栏的头版。

- 9、The paper splashed the news of their victory on its front page.

报纸在头版上以显著位置报导了他们胜利的消息。

10、The story made the front page in all the tabloids.

这件事成了所有小报的头版新闻。

11、This news review appears on the front page of the newspaper.

报纸头版头条刊登了这篇新闻述评。

12、There's something interesting on the front page.

头版上有些有意思的消息。

13、All major newspapers in London carried the news on the front page.

伦敦各大报纸都在头版位置登载了这条消息。

14、The story got a front-page splash.

这条新闻在头版醒目位置登出。

15、Sandra is on the front page of this month's Latest Hits magazine.

桑德拉在本月《火爆流行》杂志的头版。

以上是简答网为您整理的front-page怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于fr

ont-

page的用法、front-

page的释义、front-page的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/front-page>